
Pour entrer dans l’armée directement en tant qu’officier, il faut passer par la voie exigeante des 
concours aux grandes écoles d’ingénieurs. Je suis entrée en prépa avec l’objectif de devenir 
officier, mais n’ayant aucun parent dans l’armée, je n’avais peu ni même aucune expérience 
dans ce milieu. Davantage attirée par l’Ecole Navale, j’ai choisi de faire ma prépa au Lycée Naval 
afin d’avoir un premier aperçu du monde militaire et plus particulièrement de la Marine Nationale. 
A l’issue de la Terminale, j’avais le choix entre plusieurs prépas dont certaines dans de grands lycées 
parisiens. Après les portes ouvertes du Lycée Naval, c’est sans hésitation que j’ai choisi cette prépa 
car en plus de permettre une bonne intégration chaque année aux grandes écoles d’officiers, elle 
offre un cadre exceptionnel de travail pour les élèves.

Avant d’entrer en prépa au Lycée Naval, j’ai suivi une formation générale en filière scientifique (bac 
S) au lycée Saint-Erembert à Saint-Germain-en-Laye. J’avais un bon niveau au lycée et j’appréciais 
les matières scientifiques. Cependant, je ne me voyais pas du tout exercer un métier d’ingénieur. 
Depuis la première, je réfléchissais à comment m’engager dans l’armée tout en valorisant mes 
capacités scolaires. En découvrant le cursus d’officier de carrière qui recrute sur les concours des 
grandes écoles d’ingénieurs, j’ai décidé de m’engager dans cette voie.
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Après le Lycée Naval, je suis entrée à l’Ecole Navale en tant qu’officier de carrière dans la filière 
opération (ops). A l’Ecole Navale, nous suivons une formation militaire, maritime et scientifique qui 
sera conclue par la mission Jeanne-d ’Arc. Désormais militaire, j’ai retrouvé à la Baille (Ecole Navale) 
le même esprit de camaraderie qu’au Lycée Naval.

Au Lycée Naval, nous avons exactement le même travail que dans une prépa civile classique.
La différence est que bien qu’encore étudiants, nous évoluons dans une ambiance militaire. Nous 
vivons en internat avec nos camarades, nous portons l’uniforme et nous sommes encadrés dans 
notre vie courante par des militaires de la Marine. Si le Lycée Naval a l’avantage de nous donner 
un premier aperçu de la vie de militaire, son véritable avantage est l’incroyable ambiance de 
camaraderie qui règne au sein des promotions.
En début de première année, j’étais assez stressée en découvrant les nouvelles exigences de la 
prépa, la difficulté et la charge de travail bien plus conséquentes que celles du lycée. Comme 
la plupart de mes camarades, je suis rapidement parvenue à trouver un bon rythme de travail 
favorisé par ce que le lycée met à notre disposition : nous prenons tous nos repas sur place, nous 
avons simplement un escalier à descendre pour aller en cours, nous avons du sport inclus dans 
notre emploi du temps et le soir, nous pouvons travailler en chambre ou en salle, seul ou à plusieurs 
selon nos préférences.

Malgré la difficulté du travail, je garde un excellent souvenir de mes deux années au Lycée Naval. 
J’ai construit de solides amitiés avec des camarades qui partageaient comme moi la volonté de 
devenir officier. Au sein de chaque promotion, il existe un véritable esprit de traditions du Lycée 
Naval ont pour vocation de souder la promotion et d’y faire murir le projet de devenir officier. Nous 
y cultivons des valeurs telles que la cohésion et le dépassement de soi à la fois essentielles pour 
notre futur métier et pour garder la motivation. Elles permettent aussi de garder un lien avec nos 
« grands anciens », des officiers qui ont commencé comme nous aux Kheuneu (Lycée Naval) et qui 
sont heureux de nous partager leurs expériences dans les forces. 

J’ai passé deux années mémorables au Lycée Naval. L’enseignement de qualité et l’esprit qui y 
règne m’ont permis d’intégrer l’Ecole Navale en kharré (3/2). J’ai beaucoup appris et grandi au 
cours de ces deux dernières années, c’est pourquoi je recommande vivement cette prépa aux 
élèves motivés désireux de devenir officier.
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